

## EJEMPLO VIVO

### MATEO 4:12-25

Normalmente todos nos movemos por el ejemplo de otros sea bueno o sea malo, y en el caso de nosotros los creyentes tenemos un gran modelo de amor, de bondad y de servicio en la persona de Jesús el señor para continuarlo, luego nosotros debemos ser ese prototipo para hacer con diligencia la obra de salvación, para que otros al igual que nosotros tengan a cristo como ese patrón a imitar, pues él es la máxima muestra del bien que acaba con el mal.



**Juan 17:7-8.** Jesús el señor nos da ejemplo claro del amor puro que procede el padre, y él diligentemente enseñó e hizo conocer que en la tierra es posible vivir la vida del cielo; sin embargo quien quiere imitar a cristo debe saber que el trabajo es enserio, responsable y de calidad, pues la obra de la evangelización es un legado de cristo para los hombres, para que estos hagan conocer su nombre, la gracia del padre y la obra del E.S.

### VISITA A GALILEA. Juan 7:40-41.

Para los judíos les era totalmente increíble y contrario que el Mesías pudiera ser parte del pueblo de galilea; pues para los judíos los galileos eran:

- Pueblo pagano, pecador e inundo.
- Una mezcla de credo, de pitica y étnica.
- Era un pueblo que no merecía ni la ley ni tener el Dios de los judíos.

### LOS GALILEOS PARA JESUS. V. 16.

Para el señor Jesús galilea era un pueblo necesitado de la bondad de Dios y una oportunidad de extender el amor del padre al mundo.

- Estaba del otro lado de las oportunidades.
- Las tinieblas eran su cobertura.

- Vivian como destinados a la muerte y a las sombras.

Jesús ve en este pueblo la oportunidad para hacer conocer el amor del padre.

### **LO VIL Y MENOSPREGIADO. 1 Corintios 1:27-29.**

Los galileos eran gente depreciable para los judíos, los escribas, los fariseos, los doctores de la ley, los herodianos y para el pueblo religioso de la época.

Cuando JESUS hace la escogencia de los discípulos inicia con galileos es decir con los:

- Necio del mundo.
- Los débiles de la época.
- Lo vil y menospreciado del mundo.
- Los que no eran nada ni nadie.

Este ejemplo de amor quedo vivo y por ello nosotros los imitadores de cristo debemos seguir su ejemplo y buscar para el reino de los cielos lo que nos es a los ojos del mundo para hacer los que si es para el reino de cristo.

**Mateo 4:17-19.** El arrepentimiento es una condición de nosotros los seres humanos para ser parte de la obra redentora de Cristo, cosa que los galileos sin demora y con premura acogieron con amor y así fueron llamados los hombres que mas tarde serian los apóstoles.

Nosotros como creyentes tenemos la obligación y el ejemplo de Cristo es hacer discípulos y los mejores saldrán de un pueblo menospreciado como el caso de los galileos.

**Mateo 5:9. Todo evangelizador, es uno que lleva la paz de cristo a cada corazón y JESUS mismo dice que el tal es bienaventurado.**